

NEW 2009

CAP CAMARAT 505 STYLE

Le Cap Camarat 505, désigné et pensé pour la vie à bord

Conçu pour partager tous les plaisirs nautiques, de conception open, ce nouveau Cap Camarat de plus de 5 mètres offre une grande simplicité d'utilisation au port comme en mer.

Marin et sécurisant, avec son moteur de 50 à 80 cv, le CC505 style a du caractère à revendre et offre des vitesses adaptées au ski nautique, à la pêche, la randonnée, le farniente et la vitesse.

Transportable, simple à utiliser et économique, il dispose d'un grand cockpit avec banquette leaning-post, d'une volumineuse cabine abri et d'un vrai carré à l'avant transformable en bain de soleil.

Cap Camarat 505, thoughtfully designed for life onboard

Over 5 metres in length, the Cap Camarat 505 is ideal for new boaters who seek to escape the daily routine and take to the water with their families in complete security.

Seaworthy and Secure, With an 50HP to 80 HP engine, this Cap Camarat has plenty of personality and offers speeds adapted to waterskiing, fishing, touring, far niente and cruising at speed.

Trailerable, easy to handle and efficient, this boat offers a spacious cockpit with leaning-post bench, an habitable consol and a comfortable and convivial living space aft with wide bench seating.



CAP CAMARAT 505 STYLE



La série spéciale STYLE est exclusivement packagée avec les moteurs YAMAHA. Le Cap Camarat 505 style est motorisé avec un YAMAHA 50cv. 4 temps.

The serie 'STYLE' is exclusively packaged with a YAMAHA outboard engine. The Cap Camarat 505 Style is packaged with a YAMAHA 50hp 4-stroke outboard engine.

Caractéristiques techniques / General specifications

Longueur hors tout / Overall length	5,15 m / 16'11"
Longueur coque / Hull length	4,85 m / 15'11"
Bau maxi / Overall beam	2,12 m / 6'11"
Tirant d'eau / Draft	0,30 m / 1'
Poids sans moteur / Weight without engine	550 kg / 1100 Lbs
Capacité carburant / Fuel capacity	50 l / 13 US gal
Puissance maxi / Max engine power	80 HP / 60 Kw
Catégorie / Category	C-5 (en cours/in process)
Architecte / Designer	Jeanneau Design



JEANNEAU international dealer network available at :
Réseau international JEANNEAU disponible sur :

www.jeanneau.com

This document is non contractual and we reserve the right to modify equipment or specification without advance notice. Updated April 2009.
Le présent document n'est pas contractuel et dans un souci constant d'amélioration de modèles, nous nous réservons le droit de les modifier sans préavis. Mise à jour Avril 2009.

